

Más de 150 personas y sus mascotas participaron en la emotiva Corrida Canina 2025 de La Cruz

En un ambiente lleno de alegría, energía y mucho cariño por los animales, este sábado se vivió una nueva versión de la tradicional *Corrida Canina* en La Cruz, reuniendo a más de 150 personas junto a sus mascotas para recorrer un circuito de 3 kilómetros por las calles de la comuna.

La actividad, organizada por la Municipalidad de La Cruz, no solo fomentó el deporte y la vida saludable, sino que también celebró el especial vínculo que existe entre las personas y sus compañeros de cuatro patas.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





"Estuvimos recorriendo tres kilómetros de las calles de La Cruz. Una vez más, la Municipalidad de La Cruz, bajo la gestión de nuestra alcaldesa Filomena Navia, demuestra su compromiso con las familias y también con quienes forman parte de ellas hoy: nuestras mascotas", destacó el alcalde (s) Óscar Calderón.

La jornada fue aplaudida por los y las participantes, quienes valoraron la oportunidad de compartir con sus animales en un entorno seguro y comunitario. "Es un encuentro súper entretenido, activa a la familia. A nosotros nos activaron con las vecinas para venir, y lo encuentro súper bueno también para la salud", comentó Gladys Mardones, vecina que participó con entusiasmo.



Historias emotivas también formaron parte de la jornada. Agustina, vecina de La Cruz, relató el vínculo especial que tiene con su perrita: "Esta perrita era de mi papá y tuvo un accidente grave. Desde entonces la cuidé y ahora es como mi hija", señaló.

Daniel Fernández, otro de los corredores, expresó: "Uno igual sale todos los días con los perros a pasear, pero actividades como esta desestresan mucho a los animales también", mientras que Yesenia Bórquez compartió con orgullo que sus perritas Sofía Fernanda, Shuri y Pitu han participado en varias competencias, mientras que Constanza Páez presentó al pequeño Maní, un chihuahua de casi tres años. "Es chiquitito, pero súper amoroso", dijo



Más de 150 personas y sus mascotas participaron en la emotiva Corrida Canina 2025 de La Cruz

entre risas.

Para muchos, como Juan José Rueda, esta fue una instancia perfecta para combinar el deporte y el amor por los animales: "Nos gusta mucho salir a correr y también sacar a pasear a nuestros perros. Es una súper buena iniciativa".

La corrida culminó con un ambiente de camaradería, premios, y muchas fotos familiares entre humanos y mascotas, reafirmando a La Cruz como una comuna que promueve la tenencia responsable y el bienestar animal, a través de actividades que refuerzan la vida comunitaria y el cariño por los animales.

Además, dado el éxito de la actividad, desde la Unidad de Comunicaciones y Eventos han confirmado una nueva versión en el marco de las actividades de aniversario comunal para el sábado 11 de octubre.

y tú, ¿qué opinas?